

六甲が丘ニュース

— 近所は近助 —

令和3年1月25日 発行

六甲が丘自治会

神戸市北区東大池1丁目5-8

発行責任者：吉井 末広

「六甲が丘会館事務所」

電話：078-981-8806

E-mail: spxa7b59@tune.ocn.ne.jp

令和3年の始まりにあたって

日本で新型コロナウイルスの発生が確認されて一年、いまだ収束の兆しは見えず、早くても2023年になるとする識者もいます。ともあれ、まだまだ新型コロナウイルスとの付き合いが続くこととなります。

新型コロナウイルス禍での自治会活動にとって最も大きな障壁は「集う自由」を制限されたことでした。それは、地域の方々との「つながり」を大切にと取り組んできた様々な活動を中止せざるを得なかったことです。

しかしながら、高齢化、少子化、あるいは共働き世帯の増加という現状は「地域のサポート力」が一層必要となります。そのためにもこれまで続けてきた取り組みを後退させることはできません。従来と同じ事はできませんが、様々な工夫のうえ進めていきますのでご協力をお願いします。

最後になりますが、自治会について私なりに考える一文を載せさせていただきます。《自治会は、地域の利便性・快適性・安全性を高めるため問題点を取り上げ、議論して、より多くの住民が満足できるよう協力しあうこと（「地域共同管理」）が必要です。だからこそ自治会は全世帯・全住民が参加する権利（義務ではなく）を有するものです。そして、それぞれの状況に応じた参加が担保される必要があります。》

六甲が丘自治会 会長 吉井 末広

お知らせ

新型コロナウイルス感染予防のため

◇六甲が丘会館は1月18日（月）～2月7日（日）まで閉館します。

◇「さくら祭り」は中止します。

かわりに、桜が満開の日曜日（日時未定）に桜並木の通りを「歩行者天国」とします。詳細は改めて案内します。

◇令和2年度六甲が丘自治会総会は書面決議にて実施します。

（一寸一言）

「近所」は「近助」、「遠くの親戚」より「近くの他人」

新型コロナウイルス禍では、ステイホームなど地域での暮らしのウエイトが一層高まっています。

皆さんが暮らしやすい六甲が丘にするため、これまで以上に、騒音、ゴミ、悪臭、路上占拠等の迷惑行為にはお互い十分留意しましょう。



